

El Sol del Centro

Aguascalientes

Ratifican Primer Lugar a las finanzas de Aguascalientes



LA PRESTIGIADA CALIFICADORA internacional Standard and Poor's confirmó al Estado de Aguascalientes, la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxAA' con Perspectiva Estable.

Políticas financieras adecuadas, sustentables y transparentes

El Sol del Centro
19 de agosto de 2013

Aguascalientes, Ags., (OEM-Infomex).- El Gobernador Carlos Lozano de la Torre fue informado, por parte Alejandro Díaz, quien se encuentra al frente de la Secretaría de Finanzas estatal, que la prestigiosa calificadora internacional Standard and Poor's confirmó al Estado de Aguascalientes, la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxAA' con Perspectiva Estable, que ratifica al estado en el primer lugar a nivel nacional, junto con Querétaro y Guanajuato.

Esto constituye el reconocimiento de que la administración que encabeza Carlos Lozano de la Torre avanza en la ruta del desarrollo de la entidad mediante la implementación de políticas financieras adecuadas, sustentables y transparentes.

Standard and Poor's resalta los esfuerzos de la actual administración para lograr la calificación referida, destacando particularmente varios elementos de carácter financiero y económico entre los que se encuentran el sólido desempeño presupuestal, el moderado nivel de deuda pública con adecuado perfil de vencimiento; las buenas prácticas en la administración financiera y transparencia fiscal; los esfuerzos recaudatorios propios que compensan el lento crecimiento de las transferencias federales y el potencial económico de la entidad producto de las nuevas inversiones de la industria automotriz principalmente.

Son esas fortalezas que comenta Standard and Poor's el resultado de políticas prudentes y responsables en materia de finanzas públicas, que con una visión de largo plazo han permitido recuperar sus equilibrios básicos, que le dan viabilidad y sustentabilidad para apoyar de la mejor manera la prestación de servicios públicos de calidad, incrementar las inversiones públicas donde más las necesita la población y propiciar el crecimiento de la competitividad de la entidad para enfrentar en las mejores condiciones el entorno global.

En este sentido, la agencia calificadora Standard and Poor's pone en relieve el sólido desempeño presupuestal de este gobierno y el hecho de que gracias al establecimiento de disciplina y controles efectivos en la aplicación del presupuesto se han generado superávits operativos, y destaca que los pasivos contingentes del gobierno estatal son limitados.

Aunado a todo lo anterior, Standard and Poor's ponderó el potencial económico de nuestra entidad, puesto que sus perspectivas de crecimiento se han fortalecido de manera notable con el flujo de inversiones nacionales y extranjeras sin precedente en la historia económica del estado, que vendrán a fortalecer todos los sectores productivos y generarán más y mejores empleos en la entidad, de tal forma que el Producto Interno Bruto por habitante de Aguascalientes está actualmente en la posibilidad de crecer más rápido en los próximos años, y por ende, el acceso a un mayor desarrollo es posible alcanzarlo en el mediano plazo.

En ese sentido, Alejandro Díaz Lozano, quien se encuentra al frente de la Secretaría de Finanzas, expresó que este gobierno está convencido de que las políticas financieras implementadas desde el inicio de la actual administración han sido las adecuadas, ya que están generando beneficios palpables con el crecimiento de la inversión productiva, lo que se ha traducido en más fuentes de empleo, todo ello sin comprometer la viabilidad financiera del estado en el presente y en el futuro.